

B-BDK4 Thomas Kreidemeier

Tagesordnungspunkt: TOP 6.3.1. ofene Plätze (11 Delegierte, 6 Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen, liebe Parteikolleg:innen,

für alle, die mich noch nicht kennen oder noch nicht gut genug: Ich bin Thomas Kreidemeier, 22 Jahre alt und Sprecher des OV München Nord. Außerdem bin ich im Vorstand der LAG Tierschutz. Ich habe euch ein Vorstellungsvideo aufgenommen, das ihr unter <https://gruenlink.de/2q6c> findet und ich euch hier alternativ verschriftlicht habe.

Für mich ist das Wichtigste bei Delegierten, dass sie auch wirklich die Leute repräsentieren, von denen und für die sie delegiert sind. Dass man aktiv das Gespräch sucht und eben nicht nur nach eigenem Gutdünken abstimmt, sondern auch bzw. vor allem danach, wie eure Meinungen, wie die Meinungen im KV München und in den Münchner OVEN sind. Das finde ich ganz wichtig, damit die Mehrheitsverhältnisse in der Partei, in der Basis der Partei, auch widerspiegelt werden und nicht verzerrt. Wir wollen eine basisdemokratische Partei sein und das sicherzustellen ist in erster Linie Aufgabe der Delegierten. Dem würde ich mich im Falle meiner Wahl auf jeden Fall verschreiben. Eure Standpunkte in die Partei hinezutragen und in diesem Sinne wäre ich jederzeit erreichbar für Anregungen, für Argumente, für eure Gedanken zu den Themen und Anträgen, die behandelt werden.

Zum Anderen ist so eine Delegiertenposition, das Stimm- und Rederecht bei einer BDK oder LDK oder auf einem kleinen Parteitag unglaublich kostbar und darf auf keinen Fall verschenkt werden. Ich war mehrere Jahre Landesvorsitzender und Bundesgeneralsekretär der Tierschutzpartei, bin dadurch auch vertraut mit Marathonsitzungen bis tief in die Nacht und Ähnlichem. Ich kann versprechen, dass ich zum Einen, als Student, die Möglichkeit habe, der ehrenamtlichen Parteiarbeit alles andere unterzuordnen und mir meine Zeiten frei einzuteilen - und zum Anderen auch problemlos durchhalten werde. Denn die oder der beste Delegierte hilft ja nichts, wenn sie oder er die Delegation nicht wahrnehmen kann...

Zu meiner Person, ich habe einen Bachelor in Politikwissenschaft, studiere derzeit Jura und wohne im wunderschönen Olympiadorf. Ich bin im Zuge dessen zum ersten Vorstand der Refugee Law Clinic München gewählt worden, einer ehrenamtliche Rechtsberatung für Geflüchtete und Menschen mit Migrationsbiographie. Wir unterstützen alle, die sich keine anwaltliche Vertretung leisten können, um ein faires Asylverfahren zu ermöglichen.

Migrations- und Asylpolitik ist auch einer meiner Schwerpunkte, soziale Gerechtigkeit, bezahlbares Wohnen, faire Löhne ein weiterer und ein dritter wie schon angeklungen, der Tierschutz. Ich lebe deshalb selbst vegan; wer sich an das Pizza-Gate vom letzten Parteitag in Karlsruhe erinnert, kann beruhigt sein, ich werde brav das Sellerieschnitzel essen. ;)

Tierschutz ist ein Herzensthema für mich, weil Tiere leider nicht für sich selbst sprechen können, bundesweit 800 Mio. Tiere, die in der Massentierhaltung leiden. Es gibt da ja einige Dokus, die die Zustände in so einem Schweine- oder Hühnermastbetrieb zeigen, die kann ich nur wärmstens ans Herz legen. Ich möchte die Stimme all derer sein, die nicht für sich selbst sprechen können; laut sein für die,



Alter:

22

Geschlecht:

männlich

die allein nicht laut genug sind. Das gilt natürlich auch für diskriminierte und marginalisierte Gruppen von Menschen - Geflüchtete, Menschen mit Behinderung, obdachlose Menschen, queere Menschen und auch Feminismus und Geschlechtergerechtigkeit sind mir enorm wichtig.

Meldet euch gerne jederzeit bei Fragen, z.B. in den sozialen Medien bei [@kreibemeiert](#).

Ich bin Thomas Kreidemeier und über euer Vertrauen und eure Stimme würde ich mich sehr freuen!